

Youngster des Jahres - Nomination Barmet Stefanie

Ehemaliges Jugimitglied vom LA-Verband nominiert

Der Schweizerische Leichtathletikverband "Swiss Athletics" prämiert jedes Jahr die Top-Leichtathleten. Nominierte sind u.a. auch Sportgrössen wie Victor Röthlin.

Stefanie Barmet (wohnhaft in Egolzwil / 17 Jahre alt) wurde dieses Jahr in der Kategorie "Youngster des Jahres" nominiert! Das "Rennen" machte schliesslich Lisa Urech, die 20-jährige Hürdenspezialistin vom SK Langnau.

Stefanie Barmet war früher beim TV Santenberg in der Jugi aktiv und wechselte dann später zum STV Willisau, wo ihr Talent besser gefördert werden konnte.

Über die 800 m verbesserte sie ihre Bestzeit im Jahr 2008 um 8 Sekunden auf 2:06,01 - schneller bewältigte im vergangenen Jahr keine Schweizerin die zwei Bahnstunden. An den Weltmeisterschaften in Bydgoszcz lief sie in den Halbfinal (15. Gesamtrang).

Diese Nomination zeigt, dass Jugendförderung enorm wichtig ist und auch Erfolg hat.

Der TV Santenberg gratuliert unserem ehemaligen Jugi-Mitglied ganz herzlich für die-se Nomination und für die Top Leistungen im Leichtathletik-Bereich.